

Ein Informationsblatt der Bildungsdirektion Oberösterreich

Sie sind nach Österreich geflüchtet und suchen einen Schulplatz für Ihr Kind?

Was muss ich tun?

Wenn Sie einen Platz an einer **Volksschule, Mittelschule, AHS Unterstufe, Polytechnischen Schule** (für Jugendliche bis 15 Jahre) brauchen, melden Sie sich **direkt bei der entsprechenden Schule** oder schreiben Sie eine **E-Mail** an:

Bezirk	E-Mail	Telefon
Linz, Linz-Land	fluchtundschule-Paed1@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 1192 0732 70 71 - 1191
Steyr, Steyr-Land, Kirchdorf	fluchtundschule-Paed2@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 68004
Gmunden, Vöcklabruck	fluchtundschule-Paed3@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 68568
Braunau, Ried, Schärding	fluchtundschule-Paed4@bildung-ooe.gv.at	07712 23 40 - 20 0732 70 71 - 68533
Wels, Wels-Land, Grieskirchen, Eferding	fluchtundschule-Paed5@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 68382
Rohrbach, Freistadt, Urfahr-Umgebung, Perg	fluchtundschule-Paed6@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 68033 0732 70 71 - 68029
Bildungsdirektion OÖ	fluchtundschule@bildung-ooe.gv.at	0732 70 71 - 2111 0732 70 71 - 2131

Nehmen Sie Ihren **Reisepass/Meldezettel (falls vorhanden)** und den Ihrer Kinder mit zur Schuleinschreibung!

Sollten Sie mehr als ein Kind haben, das in die gleiche Schule (z.B. Volksschule) gehen soll, werden wir das berücksichtigen. Die Bildungsdirektion kümmert sich um einen Schulplatz für Ihr Kind!

Grundsätzliche Informationen zum Schulsystem in Österreich:

In Österreich gibt es für alle Kinder ab dem 6. Lebensjahr die Schulpflicht. Diese dauert 9 Jahre. Ihr Kind wird in der Schule die deutsche Sprache lernen. Dafür gibt es auch eigene Klassen und Kurse. Alle Informationen dazu bekommen Sie von der Schulleitung der Schule, die Ihnen von der Bildungsregion zugeteilt wird.

Nach der Zuteilung eines Schulplatzes ist besonders wichtig:

- Nehmen Sie bitte Kontakt mit der Schulleitung auf!
- Üben Sie bitte den Weg zur Schule mit Ihrem Kind!
- Bleiben Sie bitte im Kontakt mit den Lehrerinnen und Lehrern!

Die Bildungsdirektion Oberösterreich wünscht allen Eltern, Kindern und Jugendlichen
einen guten Schulstart in Österreich
Mit besten Grüßen